

EN BREVE

Proyectan un centro tecnológico en Tabacalera

:: J. H. El Ayuntamiento aprobó ayer solicitar al Ministerio de Industria una ayuda de 2,5 millones de euros para construir en un pabellón de Tabacalera un centro de desarrollo tecnológico ligado al proyecto Smart City, con el que se pretende fomentar el empleo de las energías sostenibles. El centro servirá como incubadora de empresas.

Benítez será reelegido hoy hermano mayor de Nueva Esperanza

:: SUR. Francisco Javier Benítez será reelegido hoy como hermano mayor de la Cofradía de Nueva Esperanza al encabezar la única lista que se presenta a las elecciones. Las votaciones se llevarán a cabo, de 17.00 a 20.00, en la casa hermandad de Nueva Esperanza, situada en el camino de los Castillejos. Este será el tercer mandato de Benítez como hermano mayor.

Convivencia de niños de cuatro municipios

:: SUR. La Diputación, con la colaboración del Ayuntamiento de Málaga y de los Servicios Sociales Comunitarios de los municipios de la provincia, pone en marcha la cuarta edición de las actividades de Cultura en el Básico, con una jornada de convivencia en las instalaciones del Centro Básico de Acogida, que reunió entre el jueves y el viernes a 130 niños de Yunquera, Casarabonela, Benamocarra y la capital.

Expropiaciones merman aún más las arcas de Urbanismo

Dos sentencias obligan al Ayuntamiento a desembolsar 4,4 millones de euros a particulares

:: JESÚS HINOJOSA

MÁLAGA. La ya de por sí delicada situación de las arcas de la Gerencia Municipal de Urbanismo, bastante resentidas por la caída de los ingresos derivada de las consecuencias de la crisis, se complica aún más con el pago de expropiaciones que llevan más de una década pendientes y sobre las que han recaído sentencias firmes que fuerzan al Consistorio a cumplir sus obligaciones con los expropiados. Según se desprende de los expedientes que serán tratados en el consejo de Urbanismo del próximo

martes, dos de estos casos obligan al Ayuntamiento a abonar un total de 4,4 millones de euros. Uno de ellos se retrotrae a principios de la pasada década y hace referencia a un negocio que Automóviles Nieto tenía en la zona de El Bulto. La empresa solicitaba 12,2 millones de euros por el suelo, pero Urbanismo lo valoró en solo 740.005 euros. Finalmente, una sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) del pasado mes de marzo, que no ha sido recurrida en plazo por el Consistorio, por lo que es firme, ha valorado el solar en 2,8 millones de euros.

Modificación presupuestaria. Ahora, el equipo de gobierno tiene que pagar a la mercantil expropiada, que ha sido defendida por el despacho de Consulting de Derecho Urbanístico, un total de 2.894.908 eu-

ros, para lo que el mismo consejo de Urbanismo aprobará una modificación presupuestaria que le permita hacer frente a esta cantidad con remanentes de crédito.

El otro expediente hace alusión a dos fincas expropiadas para la Ronda Este, un pleito que el Ayuntamiento llevó al Supremo en 2007. Este tribunal ha rechazado en mayo de este año ese recurso municipal, confirmando el precio que ya depositó en su momento el Consistorio. Sin embargo, el pago de intereses acumulados desde el año 1990, cuando se inició el expediente, le obligan ahora a desembolsar 1.561.867 euros adicionales, cantidad muy similar a la que finalmente se pagado por la parcela.

El portavoz de IU, Pedro Moreno Brenes, calificó de «disparatados» estos casos, y dijo que responden a la «falta de rigor de la gestión del PP».

Los médicos del Clínico mantendrán sus protestas durante el verano

:: ÁNGEL ESCALERA

MÁLAGA. Los médicos del Hospital Clínico Universitario no quieren que la llegada de las vacaciones apague la llama de las movilizaciones contra el plan de ajuste aprobado por la Junta de Andalucía. Por eso, han acordado mantener sus protestas durante el verano. El objetivo es que las reivindicaciones realizadas en rechazo a los recortes implantados por la Consejería de Salud no se diluyan con la canícula. «Consideramos justo lo que defendemos. Si no luchamos por nuestros derechos nadie lo va a hacer. Las medidas aprobadas por la Junta nos perjudican», afirmaron a este periódico fuentes médicas consultadas.

En una sesión asamblearia celebrada ayer en el salón de acto del hospital se decidió que todos los miércoles haya una asamblea. De esa forma, se mantendrán activas

las protestas que comenzaron tras anunciar el Gobierno andaluz una serie de recortes con la finalidad de rebajar el déficit público.

Entre las medidas cuestionadas están la disminución de los salarios de los profesionales y cambios

en la jornada laboral. El personal fijo pasa de 35 a 37,5 horas semanales, lo que significa que aumenta su carga de trabajo con una reducción de sueldo. Por su parte, a los interinos se les disminuye el horario un 10 por ciento.

El presidente de la junta de personal del Clínico, Francisco Reina, dijo que hay una gran desinformación sobre la reorganización que trae consigo el plan de ajuste. «Es una irresponsabilidad de los directivos. ¡Vaya imagen están dando! Reina añadió que los recortes suponen una reducción de las contrataciones.

TAZAS Y SALVAMANTELES

El domingo, entrega de la taza con la pintura de José González Bueno

«Cada vez que pinto los Baños del Carmen faltan más cosas»

:: PALOMA GOÑI

MÁLAGA. Mañana domingo SUR entrega la taza decorada con una pintura del malagueño José González Bueno.

¿Qué representa la obra que sale en la taza?

Los Baños del Carmen. Por su estado, se nota que es una obra de los años 90 ya que lo pinté tal y como era entonces. Es un tema que me gusta mucho y que he pintado muchas veces. Cada vez que lo pinto faltan más cosas y tengo que buscar fotos antiguas para poder reconstruirlo, sobre todo la arboleda, que ha perdido mucho. Es una lástima.

Si va en un par de años a pintarlo puede que se lo encuentre totalmente diferente.

Sí, de la puerta de la entrada desapareció la campana hace mucho tiempo y el arco metálico que la sostenía también.

¿En qué se inspira a la hora de pintar?

Siempre me resultó muy atractiva la pintura malagueña del siglo XIX. Combino una técnica depurada con una nueva forma de contemplar el paisaje, lo que se llama costumbrismo con un realismo luminoso.

Pinta muchos escenarios andaluces, pero también de otras partes del mundo.

Sí, he expuesto en Londres y allí he trabajado con

otros temas. En una exposición la galería me pidió temas de Oriente Medio, pero también incluí la Alhambra, que no desentona en absoluto.

Viaja usted bastante...

Yo trabajo con fotos de referencia, porque mi pintura es de estudio, pero los sitios que pinto los conozco. Para preparar una serie de pinturas de una localidad, viajo al lugar.

¿Dónde pueden verse sus obras?

En la web www.jgonzalezbueno.com y estoy preparando una exposición en Marbella en la segunda quincena de septiembre.

PROMOCIÓN

José González

Entrega: Mañana domingo.

Precio: 1 euro.

Salva mantel: Sábado 7 de julio.



AYUNTAMIENTO DE SIERRA DE YEGUAS ANUNCIO

Aprobada inicialmente la innovación mediante modificación en suelo clasificado como urbano en las NNSS de Sierra de Yeguas, para cambio de uso docente a deportivo en parte de la parcela del Instituto, por Acuerdo del Pleno de fecha 31 de mayo de 2012, de conformidad con los artículos 32.1.2.ª y 39 de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre, de Ordenación Urbanística de Andalucía, se somete el expediente a información pública por el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia de Málaga, en el tablón de anuncios y en el Diario Sur. Durante dicho plazo el expediente podrá ser examinado por cualquier interesado en las dependencias municipales para que se formulen las alegaciones que se estimen pertinentes.

La aprobación inicial de la innovación implica la suspensión del otorgamiento de toda clase de aprobaciones, autorizaciones y licencias urbanísticas para las áreas en las que las nuevas determinaciones previstas supongan modificación del régimen urbanístico vigente por el plazo de un año.

En Sierra de Yeguas, a 7 de junio de 2012
El Alcalde
D. Miguel Ángel Sánchez Jiménez

AYUNTAMIENTO DE SIERRA DE YEGUAS ANUNCIO

Aprobada inicialmente la innovación mediante modificación en suelo clasificado como urbano en las NNSS de Sierra de Yeguas, para transferencia del uso de equipamiento y de la afectación de PMS entre varias parcelas municipales, por Acuerdo del Pleno de fecha 31 de mayo de 2012, de conformidad con los artículos 32.1.2.ª y 39 de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre, de Ordenación Urbanística de Andalucía, se somete el expediente a información pública por el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia de Málaga, en el tablón de anuncios y en el Diario Sur. Durante dicho plazo el expediente podrá ser examinado por cualquier interesado en las dependencias municipales para que se formulen las alegaciones que se estimen pertinentes.

La aprobación inicial de la innovación implica la suspensión del otorgamiento de toda clase de aprobaciones, autorizaciones y licencias urbanísticas para las áreas en las que las nuevas determinaciones previstas supongan modificación del régimen urbanístico vigente por el plazo de un año.

En Sierra de Yeguas, a 7 de junio de 2012
El Alcalde
D. Miguel Ángel Sánchez Jiménez